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本日の出席率７２.５％：会員数４３名・出席２５名・欠席１１名・出席規定免除会員（７）４名・ビジター１名

前々回の修正出席率９７.５％：出席２６名・メークアップ９名・出席規定免除会員４名

　皆さんこんにちは。 一年経つのは

改めて早いものだと思います。 先

日１２日、 家族で父の９０歳の誕生

日のお祝いをしました。 母８９歳、

両親揃って今まで元気にしてくれた

ことに改めて感謝し、 ロータリーライ

フを一年間、 楽しく過ごせたのも会

員の皆様のお陰だと思います。

　今年は６月半ばにして台風が一個も発生していません。 このま

ま６月に発生しなければ１９９８年７月９日以来２８年ぶりだそうで

す。 ６月２日の例会でも話しましたが、 早い年だと１月に台風１号

が発生します。 例年ですと５月には台風１号が発生します。 熊本

の被災地では、 このまま台風が発生せず水不足にならず夏を過

ごされればと願うばかりです。 熊本県の地震も今なお余震が続い

ています。 自然災害は人間の手に負えませんが異常な事が正常

な状態として受け入れるしかないのでしょうか。

　思えば昨年の今頃、 為替レートは１ドル１２５円でした。 この１年

で１０５円まで円高が進んで英国のユーロ離脱の問題で株価もこ

のところ下落気味で１６ ,０００円を下まわっているようです。 ７月１０

日の参議院の選挙もあり政府、 与党も頭が痛いところでです。

　

　今日の例会は２５周年事業のＤＶＤが出来ましたので、 ホテル

オークラＪＲハウステンボスでの２５周年記念式典、 大分への一泊

旅行、 島瀬公園での長崎県立佐世保特別支援学校の太鼓 ・ ダ

ンス発表会の模様をご覧頂きます。 会員皆様にも後日お届け出

来ると思います。

１．例会変更
　　 松浦ロータリークラブ
        ６月１７日（金）→６月１９日（日）１０：００～　
　　　　場所 ：柚木川キャンプ場　　＊清掃作業の為

　  平戸ロータリークラブ
６月２３日（木）１２：３０→１９：００～
場所 ：ニュー平戸ホテル　＊２０１５ ・１６年度慰労会の為

　  佐世保南ロータリークラブ
　　  ６月２４日（金）１２：３０→１８：００～

 場所 ：ＪＡさせぼホール　　＊交代式の為

 　 
２．来　　信

・ガバナーエレクト事務所
　地区名簿 ・ ガバナー公式訪問日程変更のため

　次年度資料差し替えのお願い
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佐世保南ロータリークラブ　　 　　　　　　　 塚原　康人様                         

佐世保南ロータリークラブ　　 　　　　　　   太田　博道様

国際青少年交換学生　　　　　　フロッカロ ・ マリーンさん                              ６月　１日　田中　啓輔・庄子　 ご夫妻
６月　３日　井上　　亮・和子 　ご夫妻
６月１１日　糸瀬　　新・弘美　 ご夫妻

該当者なし

井上 亮君
　いよいよ来月からガバナー補佐の訪問が始まります。

７月　８日 （金） 佐世保南ＲＣ 第１回ガバナー補佐訪問

７月１５日 （金） 佐世保南ＲＣ　ガバナー公式訪問

７月２５日 （月） 佐世保北ＲＣ　第１回ガバナー補佐訪問

の予定です。 皆様、 時間を作って是非同行をお願いします。
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ＳＡＡ：本田実君

次回例会／６月２３日１２：３０～

次回献立 /ビーフシチュー、グリーンサラダ

本日の合計　　　　    　7,000 円

本年度の累計　　　  785,000 円

今右衛門古陶磁美術館

今泉今右衛門先生卓話

今右衛門陳列場

２５周年記念式典

福田 英彦２５周年実行委員会
会長　
　最近体調を崩しまして、 やっと

回復しました。 皆様も是非体調に

は気を付けてください。

　２５周年は皆様のご協力で素晴

らしい周年事業になりました。 感

謝致します。 佐世保中央ロータ

リークラブの団結力の高さを改めて実感しました。

佐世保南ロータリークラブ　塚原 康人様
本日はメイクアップでお世話になります。 よろしくお願いしま

す。

溝上 純一郎会長・池永 隆司副会長・崎山 信幸副会長
馬場 貴博幹事

皆様、 こんにちは。 少しずつ梅雨らしい天気になり、 蒸し暑

い時期になりました。 夜も寝苦しくなり体調をくずされません

ように。 さて、 昨年１０月１５日に執り行ないました２５周年記

念式典・祝賀会のＤＶＤが出来上がりました。 本日は皆様に

ご披露させて頂きます。 素晴らしい祝賀会での混声コーラス

などゆっくりご覧ください。

香月 章彦君
先日開催された高校総体において、 私が過去所属していた

佐世保北校バトミントン部の男子が団体戦準優勝 !! 九州大

会出場決定。 また中学校総体において北中バトミントン部ア

ベックで三位で、 長崎県大会出場決定 !! 後輩たちの活躍に

ニコニコします。

糸瀬 新君
結婚記念日のお花ありがとうございました。 なんとか３３年を

迎えることができました。
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